

INVITATION PRESSE DU CHU DE TOULOUSE

Toulouse, le 12 décembre 2011

“Performances d’un soir” une rencontre artistique, témoin de l’engagement culturel du CHU de Toulouse

Pierre Cohen, député-maire de Toulouse et président du conseil de surveillance du CHU de Toulouse, Jean-Jacques Romatet, directeur général du CHU de Toulouse, Bernard Pradère, président de la CME du CHU de Toulouse

vous invitent à :

“Performances d’un soir”

**jeudi 15 décembre 2011 de 19h à 22h
Hôtel-Dieu Saint-Jacques
Salle des Pèlerins
2, rue Viguerie - Toulouse**

La culture pour construire des ponts avec la cité...

L'hôpital a besoin de ponts pour construire ses relations avec la cité ; la culture est un de ces ponts. Lieu riche de cultures - hospitalière, professionnelles, citoyennes - l'hôpital peut, avec certaines précautions, offrir un lieu ouvert aux créateurs du dehors dans lequel ils peuvent imaginer et se produire, même si cette scène est moins conventionnelle que d'autres.

...et accompagner la dimension humaine de l'hôpital

L'hôpital est en effet un lieu où l'on soigne et où prendre soin de façon plus large est également essentiel. Parce qu'un séjour à l'hôpital, long ou court, ponctuel ou chronique, ne doit jamais constituer une rupture trop importante, les projets culturels viennent nous rappeler la dimension d'abord humaine de l'hôpital, et la vie avant tout présente même si parfois soumise à de rudes épreuves.

Le CHU de Toulouse, une histoire intime avec la culture depuis plus de 10 ans

Le CHU de Toulouse vit depuis déjà longtemps une histoire intime avec la culture et beaucoup d'artistes se sont succédés au coeur de ses services. La musique, le spectacle vivant, les arts plastiques mais aussi le nouveau cirque, la danse contemporaine, sont autant de fenêtres ouvertes sur l'extérieur, des liens de vie, invisibles et solidement tissés, dans et hors les murs de l'hôpital.

Si vous souhaitez participer à cette soirée originale,
merci de confirmer votre présence au 05 61 77 86 75 avant le 13 décembre 2011

Les performances commenceront dès l'entrée du site de l'Hôtel-Dieu.
L'accès à la cour sera donc réservé aux piétons.
Le stationnement sera organisé à l'hôpital La Grave.

Un hommage à tous les acteurs de la politique culturelle du CHU de Toulouse.

Ces instants de vie, de partage et de dialogue existent grâce aux artistes qui viennent oser, aux personnels qui rendent cela possible, aux bénévoles dont l'engagement ne faiblit pas et aux partenaires financiers - privés ou publics - sans qui rien ne serait possible.

Ces performances d'un soir ont été imaginées pour rendre hommage à tous les acteurs de la politique culturelle du CHU de Toulouse.